

## Petrer adelanta sus entraetas a las 20 horas

14/03/2024



La Unión de Festejos de San Bonifacio, Mártir, aprobó adelantar las entraetas a las 20 horas para que no se hiciese tan tarde en este acto y la población pudiese cenar y festejar después. Así lo ha confirmado a *Valle de Elda* el presidente de la Unión de Festejos, Enrique Rubio. Esta decisión viene refrendada tras el éxito el año pasado de las entraetas del 50 aniversario de Moros Fronterizos.

En la Junta Central de la Unión de Festejos votaron las comparsas Tercio de Flandes, Estudiantes, Moros Viejos,

Berberiscos, Moros Fronterizos, Moros Nuevos y Moros Beduinos a favor, Vizcaínos y Marinos se opusieron y Labradores se abstuvieron. Así que por mayoría se dio luz verde a esta decisión.

La primera Entraeta se celebrará el 27 de abril con Moros Nuevos, Moros Beduinos, Vizcaínos, Marinos y Tercio de Flandes, para continuar el 4 mayo con Moros Viejos, Berberiscos, Moros Fronterizos, Estudiantes y Labradores. El 11 de mayo desfilarán las filas de las comparsas que cumplen 25 y 50 años.